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令和元年度第１１回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  令和２年２月１４日 午後３時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１３名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・社会教育課長          山 田 利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・指導室主任指導主事             馬 場  英 二 

・指導室指導主事                 宮 地  祥 太 

・指導室指導主事                 松 藤 桂 輔 

・教育研究所長          稗 田 賢 次 

   

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 
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（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第３０号 みやま市地域活動指導員の任命について 

（５）議案第３１号 みやま市立図書館協議会委員の委嘱について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後３時００分 開会】 

 

【教育長】     先日の清水山ロードレース大会は約７００名の参加があり、その内

小学生が７０名程であった。 

         明日（2/15）は、あいさつ日本一運動市民大会及び 2/19には総合教

育会議を予定しており、教育委員の皆様の出席をお願いします。 

         インフルエンザの罹患状況を見ると、先週末は水上小学校が学級閉

鎖をしていたが、今週に入り落ち着いているところである。 

         小学校では、上庄小、下庄小、本郷小の閉校の時期が近づいてきて

おり、統合協議会からも最終答申をいただき、本日教育委員の皆様の

お手元に配布をしている。 

         中学校では３年生が高校入試の佳境に入っているが、昨日公立高校

推薦入試の合格発表があり、どの学校も殆ど合格しており昨年度より

も合格率が上がっている状況である。後は公立の一般入試を残すのみ

である。 

         本日は、定例会後に社会教育委員との意見交換会が行われるが、ど

うぞよろしくお願いします。 

ただいまから、令和元年度第１１回みやま市教育委員会定例会を開

会いたします。 

 

○日程第１  第１１回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年２月１４日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第３０号 
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○みやま市地域活動指導員の任命について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】  ・地域活動指導員の活動内容はどういうものなのか。 

【社会教育課長】・年間を通して生涯学習講座を開催しており、英会話教室やヨガ教室 

等の企画運営等、各公民館での事業や地域学校協働活動での地域活 

動に対してのお手伝いという形で、通常 2名を配置させていただい 

ている。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第５  議案第３１号 

       ○みやま市立図書館協議会委員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・館長はどのようなことを諮問されるのか。 

【社会教育課長】・通常年に 2回会議を設けており、色々な図書館の取組みについてご 

意見をいただいている。子どもの読書推進計画が次年度で終了する 

ため、次の策定が必要になってくる。図書館協議会からもご意見を 

いただきながら策定していきたいと思っている。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

○日程第６  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・令和 2年第 1回市議会定例会が 3/3から開会予定（資料 P1） 

        ・みやま市では来年度 4/1より市民向けの通知文書、証明書、許可証、

広報等については、西暦と和暦を併記することになったところであ 

る。各学校に対しても前回の校長会にて、各小中学校から発出され 

る保護者や市民向けの文書は、同様に併記をしていただきたいとお 

願いをしている。 

        ・今後の行事予定（2/15あいさつ日本一運動市民大会、2/19総合教育 

会議、2/21教育研究所研究報告会及び修了式、2/28教育論文表彰式 

及び研究発表、3/1青少年健全育成スプリングコンサート、3/8みや 

ま旗争奪九州選抜少年剣道大会） 

 

        ○学校教育課 
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【学校教育課長】・新型コロナウイルス感染防止のための対応について、市では臨時庁 

議が開催され各部署での対応が図られており、学校においてはイン 

フルエンザと同様の対応でお願いをすることと、消毒液 1本及びマ 

スク 50枚入りを 2箱ずつ配布している。 

        ・みやま市の不審者情報マップを昨年度から作っており、昨年度分を 

赤色で記し、今年度いただいた不審者情報を追記しているところで 

ある。昨年度 20数件だったのが、今年度は 10件もない位になって 

いる。ただ、報告の基準が学校毎に違う場合もあるし、この件数で 

あればいいことだと思うが、少なからず発生はしているため教育委 

員の皆様についても情報があった時はお寄せいただきたい。 

         この不審者情報マップは、前回の校長会にて配布をしたところであ 

る。 

【総務係長】  ・１/17～19越前町みやま市児童交流事業にて、市内児童 15名(1名欠

席)が福井県越前町へ訪問した。 

【学校再編推進係長】 

・1/16第 10回 3校統合協議会にて最終的な答申(案)がまとめられ、 

協議については終了し、1/30には最終答申をいただいたところであ 

る。 

－瀬高小学校の開校準備に関する答申書（最終答申）内容説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】  ・不審者情報マップは差し支えなければ地域の見守り隊の方にも配布 

をお願いしたい。 

【学校教育課長】・配布させていただく。 

【樺島委員】   ・新型コロナウイルスの感染防止対策についてはインフルエンザと同 

様の対応をするとのことだが、ウイルスの性格も違うため対応の仕 

方も違ってくるのではないかと思う。 

もし新型コロナウイルスの感染者が出た時は、インフルエンザと同 

様の対応ではいけないと思うため、コロナウイルスの対応策として 

決めておかないと慌てふためきそうな気がすると思うがどうか。 

【学校教育課長】・コロナウイスに対しての対応対策が国レベルで確立しておらず、ワ 

クチンもないため、まずウイルスに対してインフルエンザ同様の対 

応を励行しなさいとは来ているが、その後の指示は来てはいないと 

ころである。 

【樺島委員】  ・国や県の動向を見ていては遅いと思うため、みやま市独自の方向性 

を持っておかないとバタバタしそうな気がする。 

【学校教育課長】・新型コロナウイルスの感染者が出た時は、２週間程度の出席停止等 

をしなければいけないとは思う。 

【教育長】    ・刻々と状況が変わってきているため、万が一感染者が出た時はどう 
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するのかを考えていかなければならないと思っている。 

 

       ○指導室 

【指導室長】  ・2/7福岡県教育センター研究発表会報告 

・2/10久留米附属小学校の長期研修報告会の報告 

 

        ○社会教育課 

【社会教育課長】・2/18～21オセアニア地区とホストタウン青年プロジェクト事業で今 

回は青年の方２名を受け入れて観光や産業を学んで自国へ持ち帰っ 

ていただく取り組みである。 

今回新型コロナウイルスの関係により、国内に滞在の留学生の方が 

来られ３日程滞在されて色々な所に行かれて、山門高校生と観光資 

料を作成する予定である。 

 

 

 ○日程第７   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年３月１３日（金）午後２時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和元年度１１回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後３時４５分 閉会】 

 


